

## L'USO a dignement fêté ses 70 ans



**CABARET.** La revue « Apothéose » a fait le show.

Samedi soir, sous un chapiteau, s'est déroulé le dîner-cabaret organisé par l'USO pour fêter ses 70 ans.

Pour marquer cet événement, le maire Didier Croissant a remis au président, Cédric Botté, un magnifique trophée dont le club va s'enorgueillir. Il a rappelé que le stade baptisé Georges-François est le nom du premier président qui a créé le club de foot d'Ousson. La revue « Apothéose » a accompa-

gné l'excellent repas partagé par un grand nombre de convives et un bal a terminé la soirée. ■



**TROPHÉE.** Offert par la mairie au club.